

2024-08-31

Ratifica el Tecdmx a Javier López Casarín como alcalde de Álvaro Obregón

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/08/31/ratifica-el-tecdmx-a-javier-lopez-casarin-como-alcalde-en-alvaro-obregon/>

La tarde de este sábado, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México confirmó por unanimidad de votos los resultados de las elecciones para alcalde de Álvaro Obregón, declarando válido el triunfo de Javier López Casarín.

A través de su cuenta de X (@LopezCasarinJ), Casarín emitió un mensaje en que compartió la noticia y se dijo agradecido por el apoyo y confianza de los Obregonenses.

"En estos momentos el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, por unanimidad de votos ha confirmado los resultados y la declaración de validez de la elección del 2 de junio de 2024 en la que, gracias al apoyo y confianza de las y los Obregonenses fui electo Alcalde en Álvaro Obregón", se lee la publicación.

El hoy ratificado alcalde de AO aseguró que la sentencia del Tecdmx aporta certeza jurídica al proceso de transición en la alcaldía y deja claro que "las supuestas irregularidades fueron infundadas, es decir, nunca tuvieron sustento".

López Casarín finalizó su mensaje con una invitación a las fuerzas políticas y a los habitantes de la alcaldía.

"Invito a todas las fuerzas políticas y a las y los vecinos de Álvaro Obregón a dejar atrás las diferencias y sumar en beneficio de las y los obregonenses e iniciar juntos una nueva etapa que beneficie a toda nuestra alcaldía".

En estos momentos el @TECDMX Tribunal Electoral de la Ciudad de México, por unanimidad de votos ha confirmado los resultados y la declaración de validez de la elección del 2 de junio de 2024 en la que, gracias al apoyo y confianza de las y los Obregonenses fui electo Alclade en... pic.twitter.com/BiOYREyOcb

Javier López Casarín (@LopezCasarinJ) September 1, 2024